

軽はずみな行動避ける



法務省が、2017年に全国の法務局が救済手続きを始めたインターネット上の権利侵害は、前年比16・1%増の2217件だったと発表した。5年連続で過去最高を更新し、初めて2千件を上回った。

ネット人権侵害 217件

昨年5年連続で最高更新
法務省発表

この記事を読んで、実際のいじめもあるが、今とても問題になっているのはネット

法務省は、2017年に全国の法務局が救済手続きを始めたインターネット上の権利侵害は、前年比16・1%増の2217件だったと発表した。5年連続で過去最高を更新し、初めて2千件を上回った。ネット上での各種の人権侵害は、これまでのところ多く見受けられた。

やぶした あいか 愛加さん(奥越明成高3年)

でのいじめなんだと想いました。相手の表情や言葉の強弱などが分からいため、うまく伝えられなかつたり、相手が自分の思ったことを違うふうに読みとつたりするなど、文字だけじゃ分からなことがあります。また、どんな人でも簡単に書き込めるので、いじめだけではなく、違つことにも巻きこまれると思います。一番大切なのは、自分自身が、言いたいことがあるのだったらネットではなく面と向かって自分の口で言うのが一番いいと思います。相手の気持ちを考え、人間関係でもネットでも軽はずみな行動はしてはいけないと思いました。

マイトップニュース